

Einrichtung einer öffentlichen Galerie in der Margaretenstraße

Zusammenfassung

Der Bedarf nach der Einrichtung einer öffentlichen Galerie ist insbesondere im Zusammenhang mit der Neuorientierung der Lehre, wodurch das Ausstellen für die gesamte curriculare Struktur neues Gewicht erlangt. In der einzurichtenden Kunstgalerie in der Schleifmühlgasse sollten folglich hervorragenden StudentInnen und AssistentInnen die Möglichkeit geboten werden, ihre Arbeiten einem breiten Publikum zu präsentieren.

Weiters leistet die Akademie der bildenden Künste mit der Errichtung der Galerie einen wichtigen Beitrag zum Kunstimage der Stadt Wien.

~~(Gesamtinvestition: 87.000 EUR, Genehmigte Fördersumme: 44.000 EUR)~~

Principal Investigator:

Institution: Academy of Fine Arts Vienna

Status: Abgeschlossen (-) 0 Monate

Fördersumme: EUR 44.000

Weiterführende Links zu den beteiligten Personen und zum Projekt finden Sie unter

https://archiv.wwtf.at/programmes/university_infrastructure/UIP06-ak_bild